



RIPE

Red  
Iberoamericana de  
Prensa Económica

EDITOR:  
Octavio  
Amador  
COEDITORA:  
Karina  
Hernández



empresas  
@eleconomista.mx  
eleconomista.mx

COEDITOR GRÁFICO:  
Oscar Alcaraz

Confirma nota del país en "A-"

# Fitch Ratings mantiene perspectiva estable para economía chilena

• Las calificaciones de Chile están respaldadas por un balance soberano relativamente sólido, con una deuda pública/PIB muy por debajo de sus pares, pero persiste la incertidumbre ante la nueva Constitución, explicó la calificadora

**Fitch recortó** la nota de Chile a "A-" en octubre de 2020, como consecuencia de la pandemia y la presión sobre las finanzas públicas post estallido social.



Además del endurecimiento fiscal y monetario, las incertidumbres políticas, especialmente en torno a la constitución, están perjudicando las perspectivas de inversión en Chile".

Fitch Ratings



FOTO: ESPECIAL

Diario Financiero/Chile

Un respiro dio Fitch Ratings a la economía chilena. Luego de su último análisis sobre el país, la agencia clasificadora de riesgos decidió ratificar la perspectiva estable del país y confirmar la nota "A-".

"Las calificaciones de Chile están respaldadas por un balance soberano relativamente sólido, con una deuda pública/PIB muy por debajo de sus pares, sólidos indicadores de gobernanza y un historial de políticas macroeconómicas creíbles centradas en un régimen de metas de inflación y un tipo de cambio flexible", se lee en el informe de la agencia.

La firma también plantea que "estas fortalezas se equilibran con el ingreso per cápita proyectado para permanecer bajo en relación con sus pares, la alta dependencia de los productos básicos y las métricas de liquidez y apalancamiento externo más débiles".

Fitch recortó la nota de Chile a "A-" en octubre de 2020, como consecuencia de la pandemia y la presión sobre las finanzas públicas post estallido social.

El proceso constituyente está en la mira de la firma con sede en Nueva York. En su informe, la clasificadora plantea que, desde la perspectiva de las calificaciones soberanas, "hay una serie de áreas con posibles implicancias crediticias", como el marco institucional del gobierno, los derechos de propiedad y codificación de los derechos sociales que podrían elevar el gasto público.

La agencia advierte que el plebiscito en el que se decidirá aprobar o rechazar la nueva carta magna "generará más incertidumbre", y recuerda que el apoyo a una nueva Constitución ha disminuido "constantemente".

El equipo de analistas también señala que las iniciativas de gasto actualmente son exclusivas del Presidente, pero también podrían convertirse en prerrogativa de la Cámara.

Por su parte, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, calificó como una "noticia positiva" que la agencia de clasificación de riesgo Fitch Ratings haya decidido mantener la clasificación de riesgo de la deuda chilena en "A-", y la perspectiva estable para el futuro.

A juicio del jefe de las finanzas públicas, la acción de la firma "fundamentalmente reconoce, por un lado la solidez de las instituciones en Chile, y en segundo lugar, un marco macroeconómico sólido, reflejado tanto en lo que es el marco de la política monetaria, con su marco de metas de inflación de mediano plazo y la política fiscal basada en la regla estructural".

Sobre esto último, el secretario de Estado recordó que el informe de Fitch "valora en esta evaluación del riesgo chileno de manera especialmente positiva la consolidación que estaba prevista para este año con base en el Presupuesto de 2022".